



Ariège

Compte Rendu Assemblée Générale 2017

Vendredi 19 Mai 2017 à 19h30

Salle de l'USAAP, 2 Bis rue Jean Moulin - 09000 FOIX

Présent(e)s : Voir feuille d'émargement jointe

La Présidente ouvre la séance à 19h30.

Après un rapide tour de table pour que chacun se présente, la Présidente entame l'ordre du jour de notre Assemblée Générale 2017.

Composition du bureau

Plusieurs postes sont modifiés au sein du bureau à la demande des personnes concernées.

Le nouveau bureau est le suivant :

| | |
|------------------------|------------------------------|
| <u>Présidente</u> | Cécile SOUQUE |
| <u>Vice-présidents</u> | Claudio ROSA Jérôme MAURY |
| <u>Trésorière</u> | Marie-Josée VILA |
| <u>Secrétaire</u> | Caroline FAURE |

L'ensemble du bureau est élu à l'unanimité.

Rapport Financier

La Présidente et la trésorière demande à Pascal CHARIERAS de présenter le rapport financier 2016.

Pour l'exercice 2016, le compte de résultat fait apparaître un total des produits d'exploitation de 6 236 €.

Il fait également paraître un total de charges d'exploitation de 7 018 €, pour un résultat d'exploitation de - 782 €, auquel s'ajoute 175 € de charges exceptionnelles pour une perte totale de l'exercice de 957€.

Pascal CHARIERAS précise que ce déficit est dû essentiellement à 2 facteurs :

- La perte du financement de 500 € provenant de l'UNEC Midi-Pyrénées, ayant elle-même perdue l'aide de la MNRA qu'elle partageait entre les départements.

- 2016 a été aussi une année d'organisation des élections Chambre de Métiers, et comme il est de coutume, des frais liés à cette élection sont ensuite refacturés à l'ensemble des Organisations Professionnelles au prorata du nombre d'adhérents, aussi l'UNEC de l'Ariège a participé à hauteur de 359.27 € pour l'élection Chambre de Métiers.

Ces 2 postes justifient la quasi intégralité de la perte 2016.

Il est demandé aux personnes présentes de se prononcer pour valider ce rapport financier, et de répartir le résultat à l'exercice suivant.

La Présidente met ses décisions au voix qui sont adoptés à l'unanimité (ci-joint compte de résultat et détail liasse 2033-B).

Bilan Show Coiffure 2016

Tout le monde s'accorde à dire que si le show 2016 a été en terme qualitatif le meilleur show réalisé ces dernières années, tout le monde regrette la faible participation du public par rapport aux objectifs fixés.

De plus, Pascal CHARIERAS rappelle que pour 2017, nous devons être particulièrement prudents financièrement, le FRDA et la fin des aides de la MNRA conduisant à une perte de moyens représentant 50% du coût du show.

Pascal CHARIERAS donne le détail des dépenses et recettes correspondant au show 2016, précisant qu'à ce jour nous n'avons toujours pas reçu la facture de la SACEM. Pascal CHARIERAS signale que dans mesure où il conteste systématiquement le montant, les factures de la SACEM baissent chaque année d'environ 50%, et peut-être ont-ils décidé de ne plus nous facturer cet évènement (voir tableau joint).

Projet Show Coiffure 2017

Après de nombreuses discussions, le show 2017 sera organisé de la manière suivante :

- Il aura lieu à la salle du Jeu du Mail de PAMIERS, **le samedi 02 décembre 2017**. Nous soulignons l'aide précieuse de Mme Maryline VITAL (Vice-présidente du Syndicat Artisans des Boulangers), et adjointe à la Mairie de Pamiers, qui ont œuvré pour nous obtenir la salle et la logistique de la municipalité.

- Après discussion le show coiffure aura pour thème les 5 continents, sachant que d'autres idées étaient de travailler sur les années 20, 40, 60 et 80 (idées que nous pourrions reprendre en 2018).

- Afin de favoriser la vente des places, il est décidé de s'appuyer sur l'ensemble des artisans commerçants de Pamiers adhérents à l'UNION (Coiffeurs, Bouchers, Boulangers, Charcutiers, Restaurateurs, Fleuristes...), mais également de mobiliser l'association des artisans commerçants de la ville de Pamiers, et la Mairie pour en faire de vrais partenaires susceptibles de vendre aussi des places pour cette manifestation.

Comme l'année dernière, l'Association Créatique sera associée pour prendre en charge l'animation danse pendant et entre les différents tableaux, et le show débutera par la présentation de la ligne automne/hiver de l'UNEC.

- Pour 2017, les places seront moins chères (8€ par adultes et 5€ par enfants). En revanche, il n'y aura que le spectacle et plus de repas associé. Seuls les participants partageront un buffet à la fin du spectacle pour maintenir la convivialité auprès de l'ensemble de l'équipe. Ainsi, le show débutera à 20h30 et se positionnera après le diner.

De plus, nous allons essayer de solliciter de nouveaux partenaires sur cette manifestation, la Socama, Banque Populaire, AG2R et la MAAF, voire le Crédit Agricole (en cas de refus de la Banque Populaire). L'objectif est de récupérer entre 1000 et 1200 €, pour pouvoir couvrir, avec les entrées, le coût du show.

L'ordre du jour et les questions diverses étant épuisés, la Présidente clôture l'Assemblée Générale 2017 à 22h00.